
 
Stellungnahme der Verwaltung zu c/45/02/2021 
 
Bäume auf Spielplätzen 
 
Der Antrag wird geprüft. 
 
 
Eine Aufstellung von Bäumen zur Beschattung auf Spielplätzen kann nach und nach 
in den nächsten Jahren erfolgen.   
Dabei muss jeder Spielplatz im Einzelnen betrachtet werden, da es bereits durchaus 
Plätze mit genügend Verschattung gibt. 
 
Die Plätze werden geprüft und Vorschläge für die nächsten Jahre erarbeitet. 


